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Как в армии

20 ермолинских школьников стали участниками про-
екта «Один день в центре патриотического воспита-
ния». Поездку организовал районный отдел образо-
вания. Подростки на себе почувствовали атмосферу 
военного быта, познакомились с повседневной жиз-
нью военнослужащих срочной службы, потренирова-
лись в сборке и разборке автомата Калашникова АК-
74, примерили обмундирование.
В ходе показательных тренировок они выполняли ко-
манды «Отбой» и «Подъем», учились заправлять крова-
ти и знакомились с обязанностями суточного наряда.
Кроме того, парни освоили важные навыки оказания 
первой медицинской помощи.

Памяти павших

Проект реконструкции воинского захоронения лёт-
чиков, погибших в годы Великой Отечественной войны, 
расположенного на ермолинской улице Боровской, от-
правился на аукцион. Сметная стоимость масштабных 
работ на мемориале и территории вблизи него оценена 
в 11,9 млн рублей. Кто осуществит их и за какую сум-
му, станет известно 28 марта. 

Не откладывая 
в долгий ящик
Мэр Ермолина Евгений ГУРОВ на своём отчёте пе-
ред населением не только рассказал о проделанной в 
2024 году работе, но и обозначил планы на ближай-
шую перспективу. Среди них благоустройство придо-
мовок и тротуаров. Не откладывая в долгий ящик, му-
ниципалитет начал поиск подрядчиков для выполнения 
некоторых работ. На электронной площадке торгов на 
этой неделе появились: благоустройство придомовой 
территории на пл. Ленина, 7, устройство тротуаров от 
ул. Заречной до техникума и  от дома № 1 по ул. Уриц-
кого до ул. Ленина. Итоги аукционов станут известны 
к концу следующей недели. 
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СТРОИТЕЛЬСТВО И ЖКХ

Вдали от цивилизации

Александр РАКОВИЧ поднял во-
прос реализации в муниципалите-
те программы «Доступная среда», 
в частности, по его мнению, необ-
ходимо увеличить ее финансиро-
вание и направлять средства не 
только на работы на улице Русино-
во. «Инвалиды по зрению передви-
гаются по всему району и по дру-
гим улицам Ермолина, в том числе 
и посещают местную поликлини-
ку. Считаю, что сумму средств на 
программу необходимо увеличить. 
Согласны ли вы с тем, что город 
Ермолино плохо обустроен для ин-
валидов по зрению и недоступен 
для их перемещения?» – задал во-
прос  РАКОВИЧ.  
Евгений ГУРОВ ответил: «Если 
говорить о 2024-м, то фактиче-
ски по программе было израсходо-
вано 190 тысяч рублей. В этом го-
ду планируется произвести замену 
участков плитки на тротуарах от 
УПП ВОС до автобусной останов-
ки, в районе магазина “Пятёрочка”, 
а также  ремонт ориентиров для 
инвалидов по зрению на 350 ты-
сяч рублей. Кроме того, с учётом 
средств от депутатов Районного 
Собрания мы обустроим тротуар 
от дома № 130 до № 192.
Действительно, основные рабо-
ты проводятся на улице Русино-
во, потому что именно там про-
живает основная масса инвалидов 
по зрению».
Среди глобальных задумок в 
рамках «Доступной среды» ГУРОВ 
назвал проект комплексного раз-
вития территории «Новый полёт», 
который в 2024 году участвовал, 
но не победил во Всероссийском 
конкурсе малых городов. Он пред-
полагает создание универсальной 
среды для комфортного прожива-
ния населения и полноценную ин-
теграцию инвалидов и маломо-
бильных граждан в общественную 
городскую жизнь.

«Будем продолжать работать с 
проектом и вновь попытаемся по-
лучить федеральные средства»,  – 
подчеркнул Евгений Александрович. 

Пожаловались ермолинцы и на 
разрушение ландшафта вслед-
ствие работы ресурсоснабжаю-
щих компаний, например, устране-
ние  порывов водопроводных или 
канализационных сетей «Водока-
налом». По мнению  жителей, ад-
министрация города относится к 
таким нарушителям очень лояльно.

«Муниципалитет осуществляет 
взаимодействие с руководством 
компании, и в целом после земля-
ных работ “Водоканал” всё при-
водит в порядок. Там, где мы чув-
ствуем, что процесс затягивается, 
восстанавливаем участки уже за 
свои средства, чтобы минимизи-
ровать созданные гражданам неу-
добства», – ответил ГУРОВ. 
Среди проблемных вопросов го-
рожане обозначили также каче-
ство дорог, водоснабжения и водо-
отведения. А в виде предложения 
попросили установить лежачий по-
лицейский на дороге в районе по-
ликлиники, а также организовать 
выезд из города в сторону дерев-
ни Вашутино. 

Наш корр.

По накалу страстей на ежегодных отчётах 
руководителей администраций можно судить 
о том, с какими микрорайонами того или ино-
го поселения диалог власти и народа скла-
дывается успешно, а где они друг друга не 
слышат. И в таком случае возможность обо-
значить проблему публично и, глядя мэру, так 
сказать, в глаза, становится отчаянным шан-
сом решить её.
Собственно, в Боровском районе отчёты глав 
перестали быть громкими и затяжными, что го-
ворит о том, что большинство вопросов руко-
водство поселений пытается решить в текущем 
режиме. Но и без вскрытых болевых точек тоже 
не обходится. 

Дуля Хлеб с маслом
Вот и на отчёте ермолинского градоначаль-
ника Евгения ГУРОВА, сразу несколько вопро-
сов прилетело с отдалённой улицы Калинина, 
ранее входившей в состав деревни Инютино. 
«Нас уже давно присоединили к Ермолино, но с 
тех пор ничего не поменялось, кроме того что 
электричество мы стали по городскому тарифу 
платить», – считает один из жителей микрорай-
она. Начал он с классической проблемы практи-
чески для любого частного сектора. «Дорога, как 
стиральная доска. Писали жалобу губернатору, 
ему в администрации отчитались, что отсыпа-
ли проезд, но речь всего о 50 метрах в самом на-
чале улицы», – возразил мужчина.
Однако здесь мэру города порадовать жите-
лей Калинина оказалось нечем. Если померить 
все грунтовые дороги Ермолина, то они соста-
вят 40 километров. И на такой длинный багет 
масла в виде щебня, а тем более икорки – ас-
фальта для толстого слоя не хватит. Вот и раз-
мазывают этот ремонт по самым непроходимым 
участкам. Стоит ли говорить, что такой отсып-
ки хватает ненадолго. Но принцип «чем бога-
ты» ожидает жителей Калинина и в этом году. 
Сплошного слоя щебня здесь ждать не стоит. 
Как, собственно, и асфальтирования улицы – 
такое удовольствие обойдётся муниципалите-
ту в разы дороже.

В режиме засухи
Не меньше, чем от бездорожья, страдают жи-
тели этого микрорайона от «засухи». На почти 
сотню домов Калинина всего пара колодцев, во-
ду в которых можно увидеть разве что по весне. 
Конечно, большинство жителей уже давно обза-

велись собственными скважинами, однако такой 
девайс по карману не всем, и для таких несчаст-
ных пополнение запасов воды превращается в 
увлекательный квест.
Как рассказал Евгений ГУРОВ, в конце прошло-
го года при встрече с руководством областного 
«Водоканала» было принято решение о строи-
тельстве водопровода. Администрация предста-
вила ресурснику все исходные данные для раз-
работки соответствующего проекта. Когда этот 
документ родится, можно будет бороться за его 
реализацию на средства одной из областных 
программ. В первую очередь понадобится стро-
ительство скважины. Участок под неё, по словам 
градоначальника, определён в конце улицы. Од-
нако конкретных или хотя бы ориентировочных 
сроков мэр города не назвал, что оптимизма на-
селению не прибавило.

Поищут вместе
Ещё она боль жителей Калинина – местные 
пруды. Вернее то, что от них осталось. Старожи-
лы ещё помнят, как водоёмы, берущие своё нача-
ло от источника в начале деревни, были пригод-
ны даже для купания. Их своевременно чистили, 
даже отсыпали пляж. Теперь же их сложно ис-
пользовать даже как пожарные. Этот вопрос 
на отчёте подняла жительница, которая сама в 
2005 году пережила буйство стихии. Тогда имен-
но этот пруд позволил спасателям пополнить за-
пасы воды. Сейчас они практически пересохли, 
и где, случись что, МЧС будет брать воду, жите-
лям непонятно.
Ближайший к деревне гидрант расположен в 
центре города, и такого расстояния, по мнению 
Евгения ГУРОВА, вполне достаточно, чтобы опе-
ративно восполнить запасы. В помощь тут и ДПК, 
которая также подвозит свою технику к месту 
тушения пожара.
На это жители резонно возразили, что за даже 
за пять минут огонь может уничтожить весь дом. 
Однако ничего оптимистичнее Евгений Алексан-
дрович здесь предложить людям не смог. «Мы в 
2010 году вычищали пруд – толку не было. Вос-
становить водоём не сможем – он пересох», – 
считает Евгений Александрович.
Жители другого мнения, они утверждают, что 
пруд чистили тогда лишь по краям, в то время 
как ключи там бьют из центра. Поискать их мэр 
города обещал вместе с населением, предло-
жив провести очередное обследование, когда 
позволит погода.

Мила КАЛИНИНА

Такие проблемы волнуют ермолинцев. 
Их они озвучили в ходе отчёта главы 
местной администрации

Доступная среда 
и раскопки 
«Водоканала»

В идеале все тротуары в Русинове должны иметь и ориентиры, 
и тактильную плитку

На ремонт и установку новых 
ориентиров для незрячих 
граждан потратят 350 тысяч 
рублей

Жители 
улицы Калинина 
забросали 
ермолинского 
градоначальника 
вопросами
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Держи карман шире
Ермолинский бюджет стал на сотню миллионов больше. 
Куда направят эти деньги, разбирался «Уголок России»

Недавно ермолинские депутаты внесли изменения в 
бюджет текущего года. Его доходная часть увеличилась 
на 109,2 миллиона рублей. Из них 80 миллионов – не-
использованные средства, оставшиеся с прошлого го-
да. Остальное – трансферты из вышестоящих бюджетов. 
400 тысяч рублей направлены на организацию меропри-
ятий по информированию населения, 25 миллионов – на 
ремонт и содержание дорог, 3 миллиона – на борьбу со 
стихийными свалками и почти 800 тысяч – на стимули-
рование руководителя администрации.

По бонусным программам
Эти дополнительные бонусы городской казны распре-
делили следующим образом.

400 тысяч рублей потратят на ремонт электрики в зда-
нии мэрии. 2,4 миллиона понадобится для увеличения 
окладов специалистов администрации на основании об-
ластного закона.
На 24,4 миллиона рублей больше сможет потратить 
город на благоустройство. Это позволяет увеличить на 
80,7 тысячи содержание мест воинских захоронений. 21,3 
миллиона направят на благоустройство двух мемориа-
лов (памятника погибшим лётчикам (пропеллер) в Иню-
тино и землякам в ОПХ), укладку покрытия на детской 
площадке в ОПХ, ремонт МАФов, тротуаров и устройство 
новых остановочных павильонов во всём городе. Ещё 3 
миллиона рублей заложили на ликвидацию несанкцио-
нированных свалок.
В 3,7 миллиона обойдётся приобретение новых кре-
сел, линолеума под них и уличного экрана для Дома 
культуры.
На 32,4 миллиона пополнилась дорожная «копил-
ка» (25 миллионов – из районного бюджета, осталь-
ное – городские деньги). Большая часть этой суммы 
уйдёт непосредственного на новый асфальт, 167,1 ты-
сячи – на организацию безопасности дорожного дви-
жения, 300 тысяч – на ремонт ориентиров для инва-
лидов по зрению.
Пришли деньги и по областной программе «Комфорт-
ная среда» – 24,3 миллиона направят на благоустрой-
ство двора на Советской.

20 миллионов получат «Ермолинские теплосети» для 
оплаты поставки газа. Это уже второй «транш» за год, 
отправленный предприятию. 6 миллионов «ЕТС» давали 
на ремонт котла.
На 400 тысяч увеличились траты на развитие и дея-
тельность СМИ в городе. 
Ну и 796,9 тысячи рублей в виде ежегодной областной 
дотации предоставлено для стимулирования руководи-
теля администрации.
К слову, это не последние «бонусы», которые ожидает 
муниципалитет из вышестоящих бюджетов. Так что, де-
путатам ещё не раз в этом году предстоит перетряхнуть 
городской «кошелёк».

Анастасия БОЛТАЧЕВА
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В тисках СанПиНа

Осенью прошлого года к ермолинским депутатам обратился 
их коллега из Районного Собрания, руководитель военно-патри-
отического клуба «Русь» Денис ГРАБЕНКО. Он попросил предо-
ставить ему помещение на Фабричной, 2, где раньше распола-
галась детская консультация. Там патриотический клуб хотел 
заниматься с допризывной молодёжью и школьниками. При 
этом одно помещение у «Руси» на тот момент уже имелось – в 
здании ДК «Полёт». Однако, как тогда пояснил Денис ГРАБЕН-
КО, под намеченные цели оно мало подходило. Тем более что 
в подвале заниматься с детьми запрещает СанПиН.
Учитывая, что работа «Руси» с юным поколением на виду уже не-
сколько лет и вызывает уважение, ломать копья народные избранни-
ки не стали, предоставив помещение в конце октября на 11 месяцев.
Однако выяснилось, что патриотический клуб за пять меся-
цев так и не начал свою деятельность на новом месте из-за от-
сутствия пожарной сигнализации. Об этом депкорпусу сообщил 
парламентарий Владимир БОДРОВ. «Они приводят помещение в 
порядок, но без «пожарки» работать не смогут»,   – считает он.
Как без этого «девайса» функционировала поликлиника, во-
прос отдельный. Но однозначно открыть клуб для занятий с 
детьми без пожарной сигнализации никто не даст. Обустроить 
её Владимир БОДРОВ предложил за счёт городского бюджета. 

Ложка дёгтя
Глава города Елена САМОКРУТОВА отметила, что сначала 
нужно осметить эти работы, чтобы понимать, о какой сумме 
вообще идёт речь. «Даже если клуб прекратит свою деятель-
ность, пожарная сигнализация всё равно нужна, что бы мы ни 
захотели там разместить», – считает она.
На ложку дёгтя в данной ситуации не поскупился депутат Бо-
рис КУДРЯШОВ. Он напомнил, что руководителя патриотиче-
ского клуба предупреждали: помещение требует определённых 
вложений. «Мы составляли смету, когда планировали предоста-
вить площади «скорой». Там только замена окон на миллион вы-
ходила. Сейчас цены выросли. И если приводить помещение в по-
рядок, нужно минимум три миллиона», – считает он. 
Кроме того, когда Денис ГРАБЕНКО просил эти площади, он 
уточнял, что просить денег у муниципалитета «Русь» не плани-
рует. Всю «реанимацию» организация была намерена провести 
своими силами. На себя клуб брал и бремя по оплате коммуналь-
ных услуг, которые на площади в сотню квадратов, выливались 
в 30 тысяч в месяц. Однако на тот момент «Русь» это не пугало.

Лакомый кусок или мёртвый груз?
Борис КУДРЯШОВ считает, что если бы вопрос с финансовой по-
мощью «Руси» возник ещё тогда – в октябре прошлого года – одо-
брение предоставления клубу помещения не было бы столь одно-

значным. Ведь «апгрейд» площадей хоть и заставил бы потратить 
бюджетные деньги, но и дал бы возможность сдать их в аренду и по-
полнять городскую казну. «А так человек попросил помещение, ска-
зав, что сам будет приводить его в порядок», – напомнил КУДРЯШОВ. 
На это Владимир БОДРОВ возразил, что помощи просит ор-
ганизация, которая намерена не зарабатывать на своей дея-
тельности, а бесплатно заниматься там с юными ермолинцами.
Его поддержала Елена САМОКРУТОВА, которая предложила 
пригласить на следующее заседание самого руководителя «Ру-
си», чтобы вместе с ним обсудить, какую конкретно поддержку 
он рассчитывает получить от депкорпуса.
Собственно, имеют право на жизнь здесь обе позиции. С одной 
стороны, для муниципалитета должно быть делом чести поддержи-
вать организации, занимающиеся, по сути, волонтёрской деятельно-
стью. С другой, город мог бы действительно заработать, сдав поме-
щение в аренду. Но здесь есть одно «но». Муниципальных площадей 
в Ермолине достаточно, но многие сегодня висят мёртвым грузом 
на балансе города. О том, что нужно их постепенно приводить в по-
рядок, говорили много, но дальше слов дело не пошло. А при таком 
подходе, откажи в прошлом году депутаты «Руси», и помещение на 
Фабричной, попросту продолжало бы покрываться пылью. И может 
как раз сейчас появился шанс смахнуть её хотя бы здесь.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

РЕКЛАМА

АО «ТРАНСВОК» 
приглашает на работу:

- водителя (категория Д);
- кухонного рабочего.

Адрес предприятия: 
г. Ермолино, ул. Молодежная, д. 1
Контактный телефон: 8(48438) 
6-85-19, email: info@transvoc.ru

Краснодарское 
высшее военное 
орденов Жукова и 

Октябрьской революции 
Краснознаменное 

училище имени Генерала 
Армии С. М. Штеменко 

приглашает всех желающих 
на обучение по следующим 

специальностям: 

- УПРАВЛЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННОЙ 
БЕЗОПАСНОСТЬЮ ОРГАНОВ 
УПРАВЛЕНИЯ СИСТЕМ И 
КОМПЛЕКСОВ ВОЕННОГО 
НАЗНАЧЕНИЯ

- ЗАЩИТА ИНФОРМАЦИИ 
НА ОБЪЕКТАХ ИНФОРМАТИЗАЦИИ 
ВОЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ

- ИНФОРМАЦИОННАЯ 
БЕЗОПАСНОСТЬ 
АВТОМАТИЗИРОВАННЫХ СИСТЕМ*
И ряду других.

Более подробно с условиями 
поступления можно на сайте училища 

https://kvvu.mil.ru/
Или по телефону 8 (861) 258-10-33

Помещение в 100 квадратных метров предоставлено 
«Руси» на 11 месяцев

В администрацию МО «Городское 
поселение «Город Ермолино» 
требуются сотрудники в отдел 
городского хозяйства:

Специалист по имуществу, 
заработная плата от 30000 р/ мес.
Главный специалист по земельным 

отношениям. 
Заработная плата от 40000 р/мес.
Премии по итогам квартала, по 

итогам года, материальная помощь к 
отпуску. Полный социальный пакет. 
Тел. 8(48438) 64844; 64843.

В случае обнаружения 
беспилотного летательного 
аппарата (далее БПЛА) 
необходимо:

отойти на безопасное расстояние 
(укрыться в тени зданий, деревьев) и 
сообщить о БПЛА по единому номеру 
вызова экстренных служб 112, 
дежурному Единой дежурной 
диспетчерской службы по Боровскому 
муниципальному району (ЕДДС) 
(т. 8 (48438)6-61-10, 8 (48438)6-61-89) 
или дежурному ОМВД России по Боровскому 
району (02,102, 8 (48438)2-16-00).
по возможности зафиксировать на 
фото/видео имеющиеся сведения по факту 
сообщения;
категорически (при визуальном 
обнаружении) не вступать в контакт 
с неустановленными лицами,
осуществляющими действия, связанные с 
управлением БПЛА;
дождаться сотрудников полиции для 
разъяснения ситуации;
предупредить о возможной опасности 
других граждан.

ПАМЯТКА 
«Правила поведения при обнаружении 
беспилотных летательных аппаратов» 

Какую информацию о БПЛА нужно 
рассказать экстренным службам?

представьтесь (ФИО);
сообщите точное место обнаружения БПЛА 
     и какие объекты находятся вблизи (если знаете);
количество увиденных БПЛА;
опишите внешний вид и характер поведения 
     БПЛА (зависает, барражирует над объектом, 
     направление пролета и т. д.);
по запросу уполномоченного органа ответьте 
     на дополнительные вопросы.

Что запрещено делать 
при обнаружении 
подозрительного БПЛА?

При обнаружении неизвестного БПЛА 
ЗАПРЕЩАЕТСЯ:
находиться в прямой видимости БПЛА;
пытаться его чем-либо сбить;
пользоваться в непосредственной близости 
от обнаруженного объекта радиоаппаратурой, 
мобильными телефонами, устройствами GPS.

Антитеррористическая комиссия Боровского района

Патриотический клуб не может начать 
работать с детьми из-за отсутствия 
пожарной сигнализации в занимаемом 
помещении


